

Präsidiumswahl

2025



Die Kandidaten



Gernot Mang

Präsidentskandidat



Gernot Mang

Präsidentenchaftskandidat

Gernot Mang (56) im Sternzeichen des Löwen (August) geboren. Studium der Betriebswirtschaftslehre mit Diplomabschluss und weitere Ausbildung als Bankkaufmann. Er hat langjährige Erfahrung als CEO in verschiedenen internationalen Unternehmen vorzuweisen.

Sportlich tief verwurzelt ist Gernot Mang als Triathlet, Marathonläufer, Tennisspieler und ehemaliger Skirennläufer – dem Vereins- und Breiten- und Spitzensport eng verbunden und zudem Lebensmitglied des TSV München von 1860 e.V.

„Unser Herz schlägt für den TSV 1860 e.V. – die große Mitte des Vereins. Wir möchten „Münchens große Liebe“ sympathisch leben und über München hinaus erlebbar machen.“



Gernot Mang

Präsidentenchaftskandidat

Spitzensport, Profisport, Breitensport und Jugendförderung sollen noch enger verzahnt werden. Besonders die Jugend wollen wir stärker begeistern – nicht nur für Fußball, sondern für alle Abteilungen. Eine neue Sporthalle ist essenziell für den Breitensport, ebenso steht der Profifußball der Löwen mit großer Strahlkraft im Grünwalder Stadion ganz oben auf der Agenda, wobei „50+1“ gesetzt ist.

Gernot Mang möchte zusammen mit seinem Team Ziele für den TSV 1860 klar definieren und konsequent umsetzen. Erfolg entsteht nicht über Nacht, sondern durch kontinuierliche Verbesserung, Zielstrebigkeit, Durchhaltevermögen, Fokus und Mut.

„Ich stehe für keine „faulen“ Kompromisse – weder inhaltlich, noch bezogen auf die Werte des Vereins, noch im Umgang mit Menschen. Es geht nur miteinander und nicht gegeneinander.“



Gernot Mang

Präsidentskandidat

International erfahrener CEO mit über 25 Jahren Erfolg in Wachstum, Restrukturierung, M&A und nachhaltiger Strategieentwicklung. Gernot Mangs Stärke liegt in der Führung, Professionalisierung und Optimierung von Unternehmen – stets mit Sachlichkeit, Neutralität und Wertschätzung für alle Beteiligten.

Ein Auszug seiner Tätigkeit und Erfolge:

Vivonio Holding GmbH

CEO – Strategische Leitung, Komplette Restrukturierung und Sanierung der Gruppe und Verkauf der einzelnen operativen Unternehmen der Gruppe mit Abwicklung der Holding

KLAFS GmbH & Co. KG

CEO - Transformation der Gruppe von einer eigen tümer geführten Struktur zu einer Private-Equity-Struktur

Poggenpohl Möbelwerke GmbH

CEO - Restrukturierung und Sanierung der Poggenpohl Gruppe bis zum erfolgreichen Verkauf

Rodenstock GmbH

Vice President and Head of Business Unit Eyewear
Restrukturierung und neue Positionierung des weltweiten gesamten Brillenfassungsgeschäft

Silhouette International Schmied AG, New York

CEO der USA-Niederlassung

EGLO Americas Inc. Miami

CEO der EGLO Americas Group

Saeco International Group S.p.A., Bologna

Sales and Marketing Direktor



Christian Dierl

Vizepräsidentschaftskandidat



Christian Dierl

Vizepräsidentschaftskandidat

Christian Dierl (44) wurde in Pfaffenhofen a.d. Ilm geboren. Seine Ausbildung zum Maler- und Lackierer absolvierte er in München. Später besuchte er die zweijährige Meisterschule und Akademie in Stuttgart und schloss diese als Maler- und Lackierermeister, sowie Technischer Fachwirt ab. Er führt als Geschäftsführer in 3. Generation den Familienbetrieb „Maler DIERL GmbH“ in Wolnzach-Geroldshausen in der Holledau.

Christian ist Lebensmitglied beim TSV 1860 München und Gründungsmitglied bei den „Unternehmern für Sechzig“, bei welchen er sich viele Jahre im Beirat und als 2. Vorsitzender engagierte. Von Juni 2024 bis Februar 2025 war er Mitglied im Verwaltungsrat des TSV München von 1860 e.V. und wurde in dieser Funktion auch in den Vereinsrat entsendet.

Seit vielen Jahren unterstützen er und seine Firma als Partner und Förderer sowohl den Profi- als auch den Amateurfußball (hier insbesondere die Löwinnen), das NLZ, sowie viele Abteilungen im e.V. Hier möchte Christian Dierl auch helfen, neue kleinere und mittelständische Unternehmen für die Löwen zu gewinnen – ganz egal ob für den e.V. oder die KGaA.



Christian Dierl

Vizepräsidentschaftskandidat

Als Mitglied des Präsidiums möchte er sich vor allem um die Fanclubs, die Abteilungen, sowie das NLZ kümmern. Ein enger Austausch mit dem Vereinsmanagement und den Unternehmern für Sechzig wäre hierbei garantiert. Oberste Priorität haben für ihn der Aufstieg der Profis in die 2. Bundesliga, sowie das Voranbringen der Stadion- und Sporthallsituation.

Christian Dierl steht mit dem gesamten Team für ein offenes Ohr, eine klare und verständliche Kommunikation sowie ein respektvolles Auftreten. Er möchte die Mitglieder und Fans wieder näher zueinander führen. Hierbei zählt für ihn, mit gutem Beispiel voranzugehen und dabei für Aufbruchstimmung im Verein zu sorgen.



Peter Schaefer
Vizepräsidentschaftskandidat



Peter Schaefer

Vizepräsidentschaftskandidat

Peter Schaefer (34) wurde in München geboren und ist dort aufgewachsen.

Sein Studium der Rechtswissenschaften absolvierte er in Regensburg und München. Im Jahr 2019 erlangte er die Befähigung zum Richteramt und wurde von der Rechtsanwaltskammer für den Oberlandesgerichtsbezirk München als Rechtsanwalt zugelassen.

Derzeit arbeitet er als Unternehmensjurist für ein global führendes Unternehmen im Bereich 'Sports-Tech'. In dieser Funktion hat er nahezu täglich mit den großen Sportverbänden und Ligen der Welt zu tun. Zudem führt er freiberuflich eine eigene Anwaltskanzlei mit Sitz in München. Darüber hinaus ist Peter Schaefer als ausgebildeter Mediator in der außergerichtlichen Konfliktlösung geschult.

In den vergangenen dreieinhalb Jahren engagierte er sich ehrenamtlich als Mitglied im Wahlausschuss des TSV München von 1860 e.V., davon rund zweieinhalb Jahre als Vorsitzender des Gremiums.



Peter Schaefer

Vizepräsidentschaftskandidat

Sein Ziel als Mitglied des Präsidiums des TSV München von 1860 e.V. ist es, den Verein für alle Löwinnen und Löwen erlebbar und greifbar zu gestalten. Im Profifußball stehen der baldige Aufstieg in die 2. Bundesliga sowie nachhaltige Lösungen für die Stadion- und hinsichtlich des Vereins die Sporthallensituation im Fokus.

Peter Schaefer setzt – gemeinsam mit dem gesamten Team – auf offenen Dialog, transparente Kommunikation und einen respektvollen Austausch. Die Wiederannäherung der Mitglieder und Fans liegt ihm besonders am Herzen, und er möchte hierbei mit gutem Beispiel vorangehen.



Heinz Schmidt

Vizepräsidentschaftskandidat



Heinz Schmidt

Vizepräsidentschaftskandidat

Heinz Schmidt (64) wurde in Rosenheim geboren und lebt dort. Er ist verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter.

Er hat in München ein Studium der Betriebswirtschaft als Diplom Kaufmann abgeschlossen und wurde 1990 zum Steuerberater bestellt. Seit 1992 ist er Partner in einer Steuerkanzlei in Wasserburg am Inn.



Heinz Schmidt

Vizepräsidentschaftskandidat

Von April 2013 bis Juli 2024 war er bereits Vizepräsident und Schatzmeister beim TSV München von 1860 e.V.

Die Überwachung der Buchführung, die Abschlussvorbereitung und die Steuerberatung des Vereins hat er auch nach seinem Ausscheiden aus dem Amt weiterhin für den Verein übernommen.

Seine Aufgabe im Präsidium sieht er vor allem darin, die wirtschaftliche Stabilität des eingetragenen Vereins zu sichern und die Digitalisierung und Modernisierung der Vereinsbuchführung fortzusetzen.

